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WE ♡よこすか 

スクール・バディって知っていますか？
　6月の私の一般質問で「いじめ対策」のひとつとしてスクール・バディを提
案。 スクール・バディとは、生徒の立場でいじめを防止していこうというプ
ログラムです。この取組みは、藤沢市立村岡中学校で始められました。いじめ
の当事者たちが何を感じているのか、ワークショップを重ねて生徒同士が意見
を出し合い、いじめ防止を訴えるリーダー役「スクール・バディ」を育成し、
生徒同士が支えあっていくシステムです。この取組みは村岡中学校から県下の
学校に少しづつ広がっていきました。実施校では、いじめを許さない雰囲気が
学校全体に広がったそうです。
　県として初めて今年度「いじめ防止教室」実施希望中学校を募集。横須賀市
では、衣笠中学校の2年生と野比中学校の1年生で実施されることになりまし
た。横須賀のスクール・バディ、注目しています。
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フェイスブック、ツイッター�毎日更新中！

横須賀市選出神奈川県議会議員　
安川有里（やすかわ　ゆり）
・早稲田大学教育学部卒業
・所属委員会
　文教常任委員会　環境審議会 
　エネルギー政策調査特別委員会　　
・みんなの党神奈川県議会議員団　副政調会長
　文教PTリーダー　県民企業PT所属

「かながわキンタロウ」のフェイスブック

　今年3月の予算委員会で我が会派の菅原議員が政策の中にSNS（ソーシャ
ルネットワークサービス）を取り入れる手段の一つとして提案した県のフェ
イスブック。黒岩知事の賛同を得て6月7日から「かながわキンタロウ」の
名称で県のフェイスブックが開設されました。
　6月の一般質問で私は「積極的に運用するように、またデーターをしっか
りと取るよう」要望しました。
　情報満載、ユーモア溢れた楽しいページです。是非のぞいてみて下さい。

https://www.facebook.com/kanagawakintaro

以下、キンタロウ君の自己紹介です。

『毎日、南足柄の山の中で、熊や鹿と相撲をとったり、川遊びなどをしていました。ある日、
お茶を飲みながらほっと一息ついていたところ、黒岩知事から「至急県庁に来るように」との

お呼びがあり、早速横浜に来てみると『今度、県庁でフェイスブックを始めるので、書き手に
なってほしい』と依頼をうけました。

県内で行われる色々なイベントのお知らせや、黒岩知事
のお出掛けにくっついて行ってのレポートなど、神奈川の

新しいうごきをお伝えしていきたいと思いますので、宜しく
お願いします（ペコリ）。』

＜プロフィール＞
年齢：不詳

好物：お茶、カレーパン
夢：かながわの各地の海で泳いだり、潜ったりしてみたい

みんなでつくる新しい横須賀ストーリー
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